

L'union L'Ardennais

CHAMPAGNE

De Venoge inaugure un bar boutique

Désormais installée au 33, avenue de Champagne à Épernay, la maison a développé son activité en créant une résidence hôtelière « Les Suites du 33 » et un bar boutique « L'Écurie ».

L'ESSENTIEL

- En mars 2015, le champagne De Venoge acquiert l'Hôtel Gallice, situé au 33, avenue de Champagne, qui appartient à la Région Champagne-Ardenne. Montant de la transaction : 2 750 000 euros.
- Après plusieurs mois de travaux, la maison quitte le 46, avenue de Champagne et intègre son nouveau siège.
- Dans l'ancienne écurie de l'hôtel Gallice et dans la maison du gardien, un bar, une boutique et des chambres viennent d'être inaugurés.

L'Écurie, c'est le nouveau-né de l'avenue de Champagne. Un bar boutique inauguré ce week-end au sein de la maison de champagne de Venoge. Le nom, comme la décoration, rappelle l'ancienne destination des lieux. « On a souhaité conserver le côté équitation, j'ai donc chiné des objets en rapport avec les chevaux », précise Gilles de la Bassetière, PDG de la maison, qui a fait confiance à un designer letton pour le reste. Les séparations des boxes ont été réutilisées. Au bord des fenêtres, qui donnent sur l'avenue de Champagne, trônent également des trophées de compétition équestre, des bottes de jockey ou encore des cravaches. Des tableaux, où évoluent



Gilles de la Bassetière a recruté trois collaboratrices, ici Camille Renaud et Charlène Labeste, pour étoffer l'offre de services. H. Oudin

montures et cavaliers, recouvrent les parois de la salle. Côté bar, un comptoir déniché dans le Bordelais fait le lien avec la boutique où seront proposées l'ensemble des cuvées de Ve-

noge. « Au bar, nous allons servir des millésimes jusqu'à 1978, non commercialisés jusqu'à présent », poursuit Gilles de la Bassetière, qui a souhaité étendre son activité au bar et à l'hô-

tellerie (lire par ailleurs), « bien que ce ne soit pas notre métier de base ». « J'ai remarqué lors de mes différents voyages que cela se faisait beaucoup à l'étranger, alors pourquoi pas en

Des nuitées possibles au sein de la maison de champagne

À l'opposé du bar, toujours le long de l'avenue de Champagne, trois chambre double de 35 m² minimum et une suite pouvant accueillir quatre personnes ont été créées. Leur commercialisation, à partir de 195 euros la nuitée, a commencé en août. « En septembre, on a réalisé 90 % de remplissage, avec 95 % de clientèle étrangère, et on a déjà des réservations jusqu'en octobre 2017 », indique Gilles de la Bassetière. Pour le PDG du champagne de Venoge, cette situation montre qu'il était « nécessaire de se lancer dans le créneau du très haut de gamme, en plein cœur de l'avenue de Champagne. » La maison n'entend d'ailleurs pas s'arrêter là. Un appartement pour six personnes est en phase d'achèvement au dessus du bar. Sa commercialisation démarrera en novembre.

Champagne ? J'espère que les touristes comme les locaux s'approprieront le lieu. »

MARGAUD DÉCLEMY

► Le bar et la boutique sont ouverts du lundi au dimanche, au 33, avenue de Champagne à Épernay.